
1 月 25 日

中本　映司 970-9101

１ 開催日時 令和 6 年 1 月 25 日 13:30 ～

２ 開催場所

３ 出席者
（1）

　人 松山市社会福祉協議会

地域包括支援センター小野久米

民生委員

民生委員

グループホームご家族

（2）　職員 佐々木信也

　人 佐々木忍

統括部長 二神靖夫

健康管理係長 和田久美

介護係長 山﨑智美

グループホーム係長 中本映司

小規模特別養護老人ホーム生活相談員 横山恵美　・　吉田千夏子

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①
②
③
④

⑤

⑥
⑦
⑧

⑨
⑩
⑪
⑫
⑬

７
①
③

⑥

⑦

⑩

８ その他特記事項

要望、助言に対する考え方

ます。災害時にはスタッフが集まりご入居者を守れるよう、スタッフには日々の備えの必要性を伝えています。

理事長

居宅介護支援事業所ひろた

担当者 電話番号

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和　6年

事業所名 グループホーム　ガリラヤ久米

14:30

ガリラヤ久米　3F　多目的ホール

8

　別紙のとおり

施設長

きめ細やかな良いケアが提供出来ています。定期的に様々なテーマで研修や勉強会が行えています。

定期的に様々な研修を開催されています。外部講師による研修もありますか。

災害に強い地域づくりのために研修にも参加してください。

素晴らしい施設です。入居者は幸せだと思う。

行事の写真をみると楽しい雰囲気が伝わります。毎回小道具の準備等大変だと思いますが今後も続けてください。

写真をみるとご入居者もスタッフもとても良い表情をしています。日頃の良いケア、スタッフのご尽力の賜物だと思います。

服薬ミスが特養で２件、グループホームで１件あります。ヒヤリハットで済ませられるように服薬ミスを防いでください。

昨年、担当している方が亡くなることが続きました。ご家族もスタッフも心残りがないように、１日１日を大事にして日々の

重度な方が多い中で日頃からきめ細やかな観察ができています。何かあった時の気づきも早くなる良いケアだと思います。

常日頃から丁寧な関わりをしていることが分かりました。事故報告についてはハインリッヒの法則で考えると本来もっと多くの

ヒヤリハットがあります。今回は大丈夫だったケースも何かの拍子に大きな事故が起こるかもしれません。ヒヤリハットに目を

向けて、ご入居者の健康で安全な生活を支援してください。

ケアを行ってください。また研修等で勉強してください。

イベントに力を入れてご入居者を楽しませていることが伝わりました。実際はご入居者はどうしてほしいと思っているのか、

何をしてほしいか、本当はこうして欲しい等を普段のケアから発見してください。

として粉砕して提供するように変更しました。ヒヤリハットは服薬忘れに気付き遅れて服薬したものになります。

内出血の件数が多い要因としては、重度で皮膚が弱い方が多いこと、ご自身で付けてしまう方がいること、かなり細かく

服薬ミスに関しての詳細は落薬です。服薬時、口腔内まで薬を確認していましたが、後で落ちているのを発見した為、防止策

感染対策で面会等の制限を行っている分、施設生活の中で季節感のあるイベントを今後も続けたいと思います。

7

内出血やヒヤリハットの報告など何かある度、家族に電話で報告してくれている。

運営推進会議に参加して、写真を通してご入居者の幸せそうな笑顔をみられることが幸せです。

事故報告件数について、内出血や擦過傷が毎回同じ件数あるのはどうしてでしょうか。

皮膚状態を注意して観察しており、小さな内出血も報告しているからだと思います。防止策としてノーリフトの推進や皮膚の

乾燥防止等を取り組んでいます。

当施設は福祉避難所となっています。現在100名の3日分の食糧等を備蓄していますが今後も物品を揃えていく必要があり

メンタルヘルス研修や看取り研修は外部講師による研修です。さらに２～３ヶ月毎にトータルケア勉強会を行っています。



1 月 25 日

二神　靖夫 970-9101

１ 開催日時 令和 6 年 1 月 25 日 13:30 ～

２ 開催場所

３ 出席者
（1）

　人 松山市社会福祉協議会

地域包括支援センター小野久米

民生委員

民生委員

小規模特別養護老人ホームご家族

（2）　職員 佐々木信也

　人 佐々木忍

統括部長 二神靖夫

健康管理係長 和田久美

介護係長 山﨑智美

グループホーム係長 中本映司

小規模特別養護老人ホーム生活相談員 横山恵美　・　吉田千夏子

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①
②
③
④

⑤

⑥
⑦
⑧

⑨
⑩
⑪
⑫
⑬

７
①
③

⑥

⑦
⑩

８ その他特記事項

事故報告件数について、内出血や擦過傷が毎回同じ件数あるのはどうしてでしょうか。

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和　6年

事業所名 小規模特別養護老人ホーム　ガリラヤ久米

居宅介護支援事業所ひろた

担当者 電話番号

14:30

ガリラヤ久米　3F　多目的ホール

きめ細やかな良いケアが提供出来ています。様々なテーマで研修や勉強会が行えています。

理事長

8 施設長

7

服薬ミスが特養で２件、グループホームで１件あります。ヒヤリハットで済ませられるように服薬ミスを防いでください。

昨年、担当している方が亡くなることが続きました。ご家族もスタッフも心残りがないように、１日１日を大事にして日々の

ケアを行ってください。また研修等で勉強してください。

イベントに力を入れてご入居者を楽しませていることが伝わりました。実際はご入居者はどうしてほしいと思っているのか、

何をしてほしいか、本当はこうして欲しい等を普段のケアから発見してください。

　別紙のとおり

重度な方が多い中で日頃からきめ細かな観察ができています。何かあった時の気づきも早くなる良いケアだと思います。

常日頃から丁寧な関わりをしていることが分かりました。事故報告についてはハインリッヒの法則で考えると本来もっと多くの

ヒヤリハットがあります。今回は大丈夫だったケースも何かの拍子に大きな事故が起こるかもしれません。ヒヤリハットに目を

向けて、ご入居者の健康で安全な生活を支援してください。

定期的に様々な研修を開催されています。外部講師による研修もありますか。

行事の写真をみると楽しい雰囲気が伝わります。毎回小道具の準備等大変だと思いますが今後も続けてください。

写真をみるとご入居者もスタッフもとても良い表情をしています。日頃の良いケア、スタッフのご尽力の賜物だと思います。

当施設は福祉避難所となっています。現在100名の3日分の食糧等を備蓄していますが今後も物品を揃えていく必要があり

災害に強い地域づくりのために研修にも参加してください。

面会する度に良くなっているのはスタッフのご苦労の積み重ねがあってだと感謝しています。去年入院したがいろんな段取り

をしてくれていてスムーズに入院できたことも有難かった。家族も助けられています。信頼と感謝です。

要望、助言に対する考え方

乾燥防止等を取り組んでいます。

メンタルヘルス研修や看取り研修は外部講師による研修です。さらに２～３ヶ月毎にトータルケア勉強会を行っています。

素晴らしい施設です。入居者は幸せだと思う。

運営推進会議に参加して、写真を通してご入居者の幸せそうな笑顔をみられることが幸せです。

ます。災害時にはスタッフが集まりご入居者を守れるよう、スタッフには日々の備えの必要性を伝えています。

感染対策で面会等の制限を行っている分、施設生活の中で季節感のあるイベントを今後も続けたいと思います。

服薬ミスに関しての詳細は落薬です。服薬時、口腔内まで薬を確認していましたが、後で落ちているのを発見した為、防止策

として粉砕して提供するように変更しました。ヒヤリハットは服薬忘れに気付き遅れて服薬したものになります。

内出血の件数が多い要因としては、重度で皮膚が弱い方が多いこと、ご自身で付けてしまう方がいること、かなり細かく

皮膚状態を注意して観察しており、小さな内出血も報告しているからだと思います。防止策としてノーリフトの推進や皮膚の


